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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和元年  ５月３０日 

午前・午後 ２時３５分    

議会名 令和元年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番 久保 貴洋 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１．観光誘客について 

（１）パーク＆トレインライ

ド事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本市では、ゴールデンウイークの１０連休期間に 

 あしかがフラワーパークを車で訪れる観光客に対

して駐車場を提供するパーク＆トレインライド事

業を実施したとの事でした。昨年もＧＷとクリス

マスの時期にも実施した様です。パーク＆トレイ

ンライドとは、具体的にどのような事業か伺いま

す。 

 

②この事業（パーク＆トレインライド）をどの様に

本市の観光誘客につなげていくか伺います。 

 

③この事業（パーク＆トレインライド）を実施し、

利用者等の状況や実績はどうでしたか伺います。 

 

④この事業（パーク＆トレインライド）を実施した

際に発行されたクーポンシートの利用状況につい

て伺います。 

 

⑤この事業（パーク＆トレインライド）を実施して

いく中で、今後の課題について伺います。 
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２．佐野インランドポートに

ついて 

（１）佐野インランドポート

の稼働状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．有害鳥獣被害対策につい

て 

（１）サルによる被害対策に

ついて 

 

 

①平成３０年４月から平成３１年３月末までの稼働

状況及びコンテナの取扱量について伺います。 

 

②佐野インランドポートは、物流の効率化、環境負

荷の低減にむけてコンテナラウンドユ―スに取り

組んでおりますが、その取り組み状況（コンテナ

ラウンドユース数）について伺います。 

 

③現在、佐野インランドポートを利用している企業

数を伺います。 

 

④現在の佐野インランドポートの稼働状況を踏まえ

て、今後の展望について当局のお考えを伺いま

す。 

 

 

①現在、野上地区に大型のサル捕獲罠を設置してい

ますが、この地区に設置した経緯について伺いま

す。 

 

②この大型のサル捕獲罠はどのようなものですか。 

 

③この大型のサル捕獲罠を設置した効果について伺

います。 

 

④今後、他の地域（閑馬、下彦間、飛駒地区）での 

 大型サル捕獲罠の設置についての当局のお考えを

伺います。 

 

⑤今後、サルによる被害対策について当局のお考え

と取組内容について伺います。 

 

 

 

 

 


